

EXFUTBOLISTAS Y CANTANTES MONTARON UNA BODEGA EN PICÓN (CIUDAD REAL)



José María Barreda y Clementina Díez de Baldeón (en el centro) inauguraron el 3 de noviembre de 2008 la bodega "Casa Lobos". En la imagen podemos ver también a Miguel Bosé, Michel y Butragueño, entre otros, que son accionistas de la bodega. FOTO: R. FOMTELOS (JCCM)

capacidad de elaboración y almacenamiento de la bodega asciende a unos 800.000 litros, lo que equivale, aproximadamente, a un millón de kilos de uva anuales. Todo el complejo ocupará unos 38.000 metros cuadrados, en lo que serán unas instalaciones inequívocamente modernas, en la línea de las bodegas punteras de España. Así, el proyecto contará con laboratorio, cámara frigorífica, sala de catas, sala de crianza, sala de embotellado, almacén y unos 31 depósitos de acero, de los que catorce son grandes cubas, de 50.000 litros. Los pormenores del proyecto han salido ya publicados en el Diario Oficial de Castilla La Mancha. Tal como dice Agustín Lázaro: "Andrés y su familia van a por todas". Hacer un buen vino era una antigua pretensión de la familia Iniesta. Los primeros viñedos los adquirieron hace siete años.

Famosos que hacen su vino en Castilla La Mancha

Muchos famosos hacen su vino en Castilla La Mancha. Aparte del productor Emilio Aragón, que es uno de los accionistas de Martúe, bodega ubicada en La Guardia (Toledo), el caso más llamativo lo protagonizan un ramillete de exjugadores del Real Madrid y el cantante Miguel Bosé, que inauguraron el 3 de noviembre de 2008 su bodega al pie de la Sierra de Casalobos, en Picón (Ciudad Real). En otoño de ese año sacaron al mercado 65.679 botellas bordelesas y 648 magnums.

Tienen como asesor a Ignacio de Miguel, conocido como el enólogo de la jet. A la inauguración asistieron todos esos accionistas famosos, que se metieron en la iniciativa de la mano del exfutbolista Manuel Sanchís.

Además, empresarios de relieve han invertido en vino de la región. Por ejemplo, Florentino Arzuaga, padre de la famosa diseñadora Amaya Arzuaga, que

hace sus caldos, "Pago Florentino", en Malagón (Ciudad Real), y su aceite en una almazara de Noez (Toledo).

Pero el asunto no termina aquí. El magnate Alfonso Cortina tiene sus vinos Vallegarcía en Retuerta del Bullaque (Ciudad Real) y en ese mismo pueblo la familia Villar Mir, cuyo cabeza visible se presentó a las elecciones del Real Madrid, lleva las riendas ahora de "Dehesa del Carrizal". La familia Entrecanales tiene desde hace tiempo Bodegas Arrayán en Mérida (Toledo).

Hay otros castellano-manchegos famosos que se han ido fuera de nuestras fronteras a hacer su vino. Es el caso del cineasta albaceteño José Luis Cuerda, quien tiene una bodega de Vino Ribeiro en Leiro (Orense). Cuerda compró una bodega del siglo XV que formó parte del antiguo foro del monasterio de Oseira, cerca de donde rodó "El bosque animado".